

Duran Duran habló del delicado estado de salud de Andy Taylor

La banda británica estuvo presente en el Festival de San Remo (Italia), donde su vocalista, Simon Le Bon, informó del delicado estado de salud de Andy Taylor, quien fue guitarrista de la agrupación por más de 20 años, en su etapa de mayor éxito, y que desde 2018 enfrenta un cáncer de próstata. "Está en una fase bastante avanzada y luchando con todas sus fuerzas", expresó el músico. La enfermedad de Taylor se cataloga de incurable, pero ha contado que gracias a medicamentos su esperanza de vida aumentó cinco años. Incluso en 2023 lanzó el sencillo "Black moonlight" con la banda.